

MÉMORIAL NÉCROLOGIQUE.

REV. PRIME GIRARD.—Le 23 décembre dernier, à Notre-Dame du Lac St. Jean, s'endormait dans le Seigneur, un prêtre plein de mérite devant Dieu et devant les hommes, le Rév. Prime Girard dont les funérailles furent célébrées dans cette paroisse au milieu d'un concours extraordinaire de peuples.

M. Prime Girard naquit le 13 avril 1829, à St. Urbain, comté de Chalevoix. Après son cours d'étude au petit séminaire de Québec, il fut ordonné prêtre, à Québec, le 22 septembre 1860 ; puis vicaire aux Éboulements, à Ste. Anne Lapocatière ; curé de Notre-Dame du Lac St. Jean, à l'Isle aux Grues, de St. Pierre Isle d'Orléans. Épuisé avant le temps par les fatigues du ministère, il résigna sa cure l'automne dernier afin de se préparer, dans le silence et la retraite, au grand voyage de l'éternité.

RÉV. JACQUES BEDARD.—Le Rév. Pierre Jacques Bédard, missionnaire à Yankton, dans le Dakota, est décédé le 26 décembre dernier.

M. Bédard naquit à Beauport, le 17 novembre 1816 et fut ordonné prêtre le 29 janvier 1844. D'abord missionnaire à Kingsey, Canton de l'Est, où il se dévoua à la colonisation, il fut transféré à St. Raymond, en 1850. En 1864 il alla exercer le ministère aux États-Unis.

Selon son désir, M. Bédard a été enterré à St. Raymond, le 11 janvier.

RÉV. M. PEPIN.—Nous apprenons avec un profond regret la mort du Rév. Messire Ths. Pepin, Vicaire-Forain et curé de Boucherville, arrivée à quatre heures et dix minutes, mercredi le 3 janvier.

Le Rév. M. Pepin était chanoine honoraire de la Cathédrale de Montréal depuis la célébration du cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale.

Le regretté défunt était l'un des vétérans du clergé du diocèse de Montréal et un de ses membres les plus distingués par ses vertus et ses talents.

R. I. P.